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Good Day all BBRGC Hunting members.
This is this time of the year, when we get ready for the upcoming hunting season which is hopefully not affected by COVID 19.

All shooting qualifications that took place last year have expired. Therefore all will require to qualify for 2020-21 hunting season, we will post dates and times as and when they become available.

We will conduct limited qualification sessions so please get out as early as you can so as not to be disqualified from hunting.

Plans are underway to hold both hunter shooting qualifications and briefings at the Langemark range with the briefing to be held in the portable classroom or the Indoor Archery range, after the shoot. 

Dates will be announced and broadcast as soon as we get authority to get back to the ranges.

Please show up for your qualification shoot at 0800 hrs as all must receive a range safety brief.

Ensure you have all pertinent info required such as outdoor card, deer license, team captain’s name, membership #, and postal code. To ensure all info is submitted to the NRO for the MNR on time your info should be sent to both the director and asst director. If you are not on a team for the hunt please let your hunting directors know and they will try to ensure that you get on a team as you cannot hunt deer with shotgun alone on the base. Remember you must qualify with the weapon that you intend to hunt with so if you plan to hunt deer bring both gun(s) and your bow (NO Broadheads) The qualification requires you to get 3 slugs in an 8 inch circle for deer at 25 yards. For Archery 3 arrows/bolts in 8 inch circle at 20 yards.

Archery qualification, at the indoor range, will be carried out on the same dates before and after the hunting briefing.

Plan to be available for the safety briefing at 1000 hrs on the day of your qualification shoot.

Good Luck too all in your hunt!!!

Thank you all.

Bonjour aux membres chasseurs du CCPBB
C'est cette période de l'année, où nous nous préparons pour les saisons de chasse à venir espérons ne pas être affecté par COVID 19.

 .
Toutes les qualifications de tir qui ont eu lieu l'année dernière son expire. Par conséquent, tous devront se qualifier pour la saison de chasse 2020-21, nous afficherons les dates et heures au fur et à mesure de leur disponibilité.Nous organiserons des sessions de qualification limitées, alors veuillez sortir le plus tôt possible afin de ne pas être disqualifié de la chasse.
Des plans sont en cours pour organiser les qualifications de tir au chasseur et les instruction sur le champ de tir de Langemark, le briefing devant se dérouler dans la classe roulotte, après le tir.
Les dates seront annoncées et diffusées dès que nous aurons l'autorisation de revenir aux chant de tir.
Veuillez vous présenter à 08h00 car tous doivent recevoir un briefing sur la sécurité du champ de tir.

Assurez-vous que vous avez toutes les informations pertinentes requises telles que la carte Outdoor, la licence de dinde, le nom du capitaine d'équipe, le numéro de votre carte de membre et le code postal. Pour vous assurer que toutes les informations sont soumises au NRO pour le MRN à temps, vos informations doivent être envoyées au directeur et au directeur adjoint.
N'oubliez pas que vous devez vous qualifier avec l'arme avec laquelle vous comptez chasser. Si vous n'êtes pas dans une équipe pour la chasse, veuillez en informer vos directeurs de chasse et ils essaieront de s'assurer que vous faites partie d'une équipe car vous ne pouvez pas chasser le chevreuil avec un fusil de chasse seul sur la base.Si vous envisagez de chasser la dinde et le chevreuil, apportez les deux armes à feu / barils. 3 balles dans un cercle de 8 pouces pour le chevreuil et 6 boulettes/plomb dans la tète/cou pour la dinde. Les deux à 25 mètres. Pour le tir à l'arc, 3 flèches / courte flèche dans un  cercle de 8 pouces à 20 mètres.
La qualification au tir à l'arc, à la salle de tir intérieur, se fera aux mêmes dates avant et après le briefing de chasse. Prévoyez d'être disponible pour le briefing à 10h00 heures.

Bonne chance à tous dans votre chasse !!
Merci à tous.
Glen Miller
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Hunting Director/Directeur de chasse
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